## --- El lun 14-feb-11, Daniel Giménez Cacho < escribió:

De: Daniel Giménez Cacho <

Asunto: BARRABAS

A: "Paul Leduc" <videomusica2003@yahoo.com.mx>, "Mónica Lozano" <

Fecha: lunes, 14 de febrero de 2011, 22:56

Bien ponderado jerarca

Sin más preámbulos permitame decirle que he leido su guión y por mi parte estoy dispuesto a echar el ave a volar o como quien dice: ¡JUEGA EL POLLO!

Ya hablaremos y mucho pero lo que percibo desde ahora me gusta mucho. La idea de que el caso Maciel viene de siempre y el mundo del deseo sexual y el sueño mezclados. A medida que la historia avanza me pierdo un poco pero creo que no será un problema pues el trazo inicial es claro y habrá nada más que desarrollarlo y complejizarlo. Me inquieta el final de la carrera del santo. En fin hablaremos.

Solo le pido me dé otra semana para cerrar mi asunto previamente pactado con Pablo Cruz y Gerardo Naranjo pues les debo una explicación a los dos.

En cuanto a nuestra reunión del miércoles me gustaría mucho que se hiciera pero quiero pedirle a usted y a Mónica clemencia. Con las funciones, los ensayos y mis deberes como padre soltero estoy rebasado. Espero que en un par de semanas respire un poco mejor y nos veamos a platicar sobre el guión.

Olvidé mencionar que otro factor que me empujó al proyecto es la idea de trabajar con usted. Eso me atrae mucho. Me despido y espero sus comentarios por este medio. Saludos...y salucita!

Daniel